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王寺町議会議員

王寺町政ナビ
若林かずみと王寺町の発展を目指す会会誌 vo5

〇新型コロナウィルスとの
共存のための提案

☆☆お詫び☆☆　　「王寺町政ナビ」は、不定期
で発行しております。連絡先が分かっている方に
は、郵送にて発送させていただいていますが、そ
れ以外の方には、若林かずみ自身が個別に配布し
ているため、お手元に届くまでに大幅な時差が生
じておりますことをご了承願います。

☆後援会のご案内☆
住所 ：奈良県北葛城郡王寺町本町 2-20-2
tel ： 0745-73-5080 ／ fax0745-32-7869
携帯 ： 090－3354－3075
email ： waka.kazumi.nara@gmail.com
※事務所へのお問い合わせはメールがスムーズです。
※会員になっていただくと、 ご自宅へ定期的に会報
をお送りいたします （会費無料）。

《ご挨拶》
　２０２０年も、あと少し…。新型コロナに始まり、新型コロナに終わったような、
そんな一年でした。奈良県内でも、１１月頃から感染者数が増加の一途をたどってい
ます。これから本格的な冬となり、感染者のさらなる増加が予想されますが、室内の
加湿や換気が新型コロナウィルス感染症拡大予防に繋がるようですので、加湿、換気
の徹底を宜しくお願い致します。また、奈良県では大阪市で感染して、その後、家庭
内感染するという流れが多くなっていますので、不要不急の大阪市への往来は控える
ようにしていただきますよう、宜しくお願い致します。

今回は、王寺町在住大学生太郎君の祖父、一郎さんが久々に登場！
若林かずみと一郎さんが王寺町政について語ります。

一郎さん「おっ、かずみちゃん久しぶり～」
若林かずみ「あら。お久しぶりです～。最近、見かけませんでしたね」
一郎さん「そら、コロナやろ。なんか、もうなあ～、出たらアカンやろ」
若林かずみ「出たらアカンというわけじゃないですよ～。引きこもってて
もアカンし、散歩とか、ちょっと出歩く分には、構いませんよ。」
一郎さん「マスクせなアカンやろ～。うっとうしいやないか～」
若林かずみ「ま、そうですが…。そこはなんとか…」
一郎さん「まあなあ…、それに、集まりとかもあんまりないしなあ」
若林かずみ「そうですねえ。最近はオンラインとか使って…」
一郎さん「オンラインって！分からへんがな～～」
若林かずみ「そ、そうですよね。利用していただけるように、考えます！！」

　さて、これからは新型コロナウィルスと共存していく社会となり、これをきっかけとして社
会の在り方が強制的に変化していくことと思います。王寺町においては、早い段階から新型コ
ロナ感染症対策に関して様々な取り組みが行われましたが、私から、さらに４つの提案を９月
の定例会の一般質問においてさせていただきましたので、簡単に説明させていただきます。

業者にとっても、感染防止対策に取り組んでいる
店舗として周囲に分かるように見える化すればＰ
Ｒができ、利用促進にも繋がるなど、利用者、事
業者双方によい効果が期待できると考えていま
す。ただし、一方で感染防止対策が実際に遵守さ
れているかどうか、内容や程度を含めて自治体が
現地で一斉にまた定期的に確認することは、現実
的に難しいです。…町としては、今回のステッカー
については、ご提案の内容を商工会及び食品衛生
協会にお伝えし、両団体が主導で利用者が安心し
て店舗をご利用いただける環境が整えば、町とし
ても必要な支援を行っていきたいと考えていま
す。

【かずみのコメント】
王寺駅前の飲食店を利用させていただいています
が、店舗によって感染症対策をしているところと
対策していないところと…落差があるというのが
正直な印象です。対策をされている店舗としては、
やはり、感染症対策をしていることが来店される
お客様に分かるものがほしいというのが本音のよ
うです。奈良県内では、奈良市の他に、橿原市や
宇陀市でもステッカーを実施するようです。平井
町長も「各種団体との調整ができれば、是非、実
施したい」と仰せでしたので、早期の実現を期待
したいところですし、私も協力していきたいと思
います。

【１２月定例会の予告】

下記のＱＲコードを携帯電話で読み取ればインターネット

中継の画面になります。

新型コロナウィルス感染症拡大防止のためにも、 できる

だけインターネット中継でご覧ください （録画の放映は、

中継日から約５日後になります）。

インターネット中継は

１２月７日 （月） １０時～　本会議 （議事上程）

１２月８日 （火） ９時半～　一般質問

※私の出番は１番目ですので、 ９時半スタートです！

私の一般質問は、 以下の 2問です。

➀畠田駅前線整備事業について

②本町職員の人材育成について

１２月１５日 （火） １０時～　本会議

【行政相談承ります！】

連絡先 ： ０７４５－７３－５０８０

携帯電話 ： ０９０－３３５４－３０７５

※何か疑問点 ・ ご要望などございましたら、 携帯電話

にご連絡下さい。

一郎さん「なるほど。町も色々と考えてくれてる
わけやなあ」
若林かずみ「ありがとうございます。」
一郎さん「ところで、畠田の駅前はどうなんね
ん？」
若林かずみ「それは、12 月の一般質問で…
このQRコードを読み取って…」
一郎さん「分からへんがな～」
太郎君「おじいちゃん！僕、分かるで！」
若林かずみ「さすがっす！太郎君、よろしく～」
太郎君「了解！！」


